El sueño hecho realidad

Lucas Ignacio Utrera es egresado de Ciencia Política y actualmente se desempeña como jefe de Responsabilidad Social Corporativa de Manpower en Buenos Aires.

"Los temas sociales y políticos de América latina siempre me despertaron gran interés, por eso elegí estudiar Ciencia Política. Es una carrera amplia y apasionante que presenta el desafío de poder definir un rol concreto como profesional, al mismo tiempo que se obtienen las herramientas necesarias para analizar los fenómenos sociopolíticos de una sociedad". De esta manera, Lucas Utrera, de 29 años, explica su elección vocacional y avanza en su memoria reciente sobre algunos aspectos de la Institución que lo formó.

-¿Qué destacás de tu formación?

—La UCC me brindó una sólida formación académica para fortalecer mis valores, mis convic-



ciones y, también, para respetar los distintos pensamientos e ideologías de otras personas. Después de todo, ese es uno de los desafíos más grandes como politólogo y ciudadano: poder generar consensos a partir de las diferencias. Además, me facilitó el espacio del Grupo de Voluntariado Agua de las Piedras-Ongamira.

—¿Cómo recordás la experiencia del voluntariado?

—El voluntariado no es un trabajo rentado, pero para mí siempre será mi primer trabajo, aquel que me permitió conocer la compleja realidad social de nuestro país, que definió mi rol como politólogo en proyectos sociales, capaz de sumar voluntades para construir una sociedad mejor. A partir de ese momento es que Lucas dice comprender cabalmente el lema de la UCC de formar

hombres de ciencia, conciencia y compromiso.

En 2004, recién recibido, empezó a trabajar en el Instituto Argentino de Responsabilidad Social Empresaria (larse). "Fue en esta organización donde aprendí sobre sustentabilidad y sobre gestión responsable de las empresas. Además, ahí comprendí que la competitividad de las empresas en el mundo actual requiere que estas se involucren activamente en asuntos públicos para generar mejores contextos de negocios. En todos estos temas me di cuenta de que los politólogos somos profesionales capaces de realizar importantes aportes", sostiene Lucas.

En 2005 se radicó en Buenos Aires para comenzar a trabajar en el Departamento de Responsabilidad Social y Asuntos Públicos de Manpower, empresa multinacional de recursos humanos.

—¿Cómo es tu experiencia laboral actual?

—Tengo el trabajo que había soñado desde mis primeros pasos como estudiante y como voluntario. Mi primer rol en la empresa fue ser el responsable en todo el país de un programa de inclusión laboral de jóvenes de bajos recursos y, también, de generar un programa de voluntariado corporativo para que los empleados de la empresa pudieran sumarse en estas acciones. Tiempo después, mi gerente me contaría que fue mi experiencia como voluntario uno de los aspectos que prevaleció para que me contrataran

Luego, Lucas continuó con otros programas de inserción laboral para grupos vulnerables, programas sanitarios en zonas rurales y temas de sustentabilidad vinculados con la organización. En Buenos Aires, realizó una Maestría en Políticas Públicas. Además, escribe sobre temas relacionados con la pobreza y el desarrollo, y es docente universitario.

"Aprendo, disfruto y sigo creciendo en mi trabajo, que es mi vocación. Y, cuando puedo, viajo por América latina para deleitarme con sus paisajes naturales y conocer nuevas culturas", relata Lucas sobre su presente.

"Hacernos cargo de la realidad, es la sabia frase que alguna vez escuché en la UCC. Esas palabras resumen la impronta que la Universidad marcó en mis sueños y en mis aspiraciones como persona y como profesional" •